
Compte-rendu de la réunion du Conseil Municipal  

du 11 Décembre 2021 

 
 

MAIRIE de DICONNE 
 

Sur convocation en date du 29 Novembre 2021 de Mr COULON Robert, le Maire 

 

     Membres afférents au conseil municipal :  10 

  Membres en exercice :             10 

     Membres présents :         9 

     Membres représentés :                               1  

  Membres absents :         0   

 

 

2 personnes ont demandé à assister à la réunion :  

 - Mesdames YVRARD Françoise & LECESNE Lydia 

 

Mr COULON Robert leur rappelle qu’elles peuvent participer au Conseil sans faire de                  

commentaires, ni troubler la séance. 

 

La séance est ouverte à 10h30 par : 

   -   Monsieur Robert COULON, Maire de DICONNE 

 

Présents :  

Robert COULON, Marion SAVOY, Daniel COLAS, Roger BERGERAS,  

Sylviane BRISET avec procuration pour Maryse DUFOUR, Mathieu CASTIGLIONI, 

Jean-Marc JULLIEN, Thomas MAURY, Christiane POCOBELLO,  

 

SECRETARIAT de SEANCE :  

  -  Monsieur Roger BERGERAS, est désigné secrétaire de séance.  
 
 

   1  -  Compte rendu du Conseil Municipal du 17 Septembre 2021 :  

 Approuvé à l’unanimité  

 

   2  -  Compte rendu de réunion :   
 le 6 Décembre, Salle des Fêtes de VILLEGAUDIN  

 Une vingtaine de personnes invitées sur inscription par la CNR (porteur du projet) : Elus,        

 membres d’associations, riverains . . . ont débattu sur trois hypothèses d’implantation. Aucune 

 décision ne fut actée, les informations de la CNR n’étant pas, à ce jour, suffisantes pour          

 s’engager (en particulier contestation des Réunions Eoliennes  photomontages projetés dans des  

 conditions peu  satisfaisantes et impossibilité de connaître les surfaces à déboiser . . . )  

 Mr le Maire de DICONNE a assuré qu’une consultation citoyenne pour tous les propriétaires de    

 DICONNE (et leurs membres familiaux résidents adultes) se tiendrait en temps utile. 

 

  3  -  Délibération n° 28 concernant le choix du prestataire pour l’élaboration de la future 

 Carte Communale  :   
 Suite à l’étude de plusieurs devis, Mr le Maire propose de prendre le Cabinet Branly qui avait  

 assuré la mise en œuvre de l’ancienne Carte Communale, et ce pour une somme de 16 560 €uros 

 TTC.     



  Rappelons qu’il s’agit entre autre de trouver des terrains à bâtir proches du bourg ou de certains 

hameaux (Les Gautheys) en évitant le mitage et en respectant les nouvelles contraintes 

(gazoduc, environnements  . . . etc . . . ) 

 Cette décision est approuvée à l’unanimité par les membres présents. 

 

  4  -  Délibération n° 26 sur l’adhésion communale au groupement d’intérêt public           

Territoires Numériques BFC : 
 Daniel COLAS présente une proposition d’adhésion « obligatoire » pour pouvoir participer 

aux appels d’offres du marché public (nouvelles procédures informatisées sur application      

spécifique) 

 Cette adhésion concernent les futurs travaux, en particulier, le projet Gîte. 

 Cette délibération est acceptée à l’unanimité. 

 

   5  -  Décision Modificative n° 29 régularisation de 

comptes de fin d’année : 
 Votée à l’unanimité. 

 

   6  -  Réfection du logement communal : 
 Le locataire prenant possession de l’appartement le 1er Jan-

vier 2022, les travaux d’enduits extérieurs reprendront au 

printemps.  

 

   7  -  Mise en place du Complément d’Indemnité Annuel (C.I.A.) pour nos agents           

communaux : 
 Cette prime pour le personnel sera versée en 2 fois, par an.  

 

   8  -  Questions diverses : 
  CCAS : cadeaux et colis choisis, ils seront prochainement distribués chez les bénéficiaires en 

respectant strictement les barrières sanitaires et sans entrer dans les logements 

  

 Une demande à été formulée afin de placer une poubelle vers l’abris bus au carrefour de la route 

de VILLEGAUDIN 
 

 Résumé du dernier Conseil d’Ecole du 21 / 10 

 Les demandes concernant l’aplanissement du terrain de sport et le rachat d’une table de tennis de 

table aux normes en  vigueur sont acceptés. 

 

Une vigilance accrue est souhaitée car des 

cambriolages de garages ont eu lieu très      

récemment dans la commune.  
 

Séance levée à 12h30 
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 Secrétaire de Séance      Le Maire 

 Mr Roger BERGERAS     Mr Robert COULON 

 

 

 


